



Manuel Vega / La Nación

Mutuos agradecimientos intercambiaron ayer el Nuncio Apostólico, Pier Giacomo De Nicoló, y el presidente Arias, durante una recepción para conmemorar el Día del Papa.

Papa reitera fe en gestiones de paz

LN-1-5-89

MAURICIO MARTINEZ S.

Redactor de La Nación

Los esfuerzos pacificadores en el istmo emprendidos por el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, "encuentran apoyo en el corazón" de Juan Pablo II, reafirmó ayer el Nuncio Apostólico, monseñor Pier Giacomo De Nicoló.

Destacó también la iniciativa gubernamental para reunir, a finales de octubre próximo, a los mandatarios del continente americano, de España y de Portugal para celebrar el centenario de la democracia costarricense.

Las manifestaciones del prelado se produjeron durante una recepción ofrecida ayer en la Nunciatura Apostólica, para conmemorar el Día del Papa.

Entre otros, asistieron los presidentes de la Corte Suprema de Justicia y del Tribunal Supremo de Elecciones, licenciados Miguel Blanco y Gonzalo Brenes, respectivamente; asimismo, varios ministros y miembros del Cuerpo Diplomático.

Al resaltar esas gestiones, el delegado papal dijo, en tono de broma, que "me hago paladín del cambio constitucional para que continúe en su mandato".

En su discurso, el Dr. Arias elogió el respaldo brindado por Juan Pablo II, desde un inicio, al plan de paz. Agradeció el respaldo moral ofrecido por monseñor De Nicoló en momentos difíciles que ha enfrentado su familia.

Por otra parte, aseguró que "los costarricenses hemos recibido el apoyo decidido del Santo Padre y de nuestros pastores en nuestras luchas por la moral. Hemos encontrado en ellos a los guías espirituales en nuestros esfuerzos por no permitir que las lacras del narcotráfico y la corrupción se impongan a los valores sagrados de nuestro pueblo".

Ante la simpática sugerencia del Nuncio Apostólico, el gobernante comentó jocosamente a varios periodistas que, de lograrse, tendría que dar "el pésame" a los candidatos presidenciales, Dr. Carlos Manuel Castillo y Lic. Rafael Ángel Calderón.